



4 Pièces

163 m²

Réf. R833

1 690 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Grande et lumineuse villa de plain pied dans le quartier résidentiel de Mougins, au calme, facile d'accès et proche de toutes les commodités. Avec sa surface habitable d'environ 163 m², elle est composée comme suit: entrée, grand séjour avec les baies vitrées à galandage ouvrant sur le jardin, cuisine ouverte, buanderie, 3 chambres, chacune avec sa salle de bains ou douche/WC. La maison, parfaitement équipée - climatisation, alarme, domotique centralisée, etc. - est très facile et agréable à vivre. Le terrain plat d'une surface d'environ 1400 m² offre d'un côté, son jardin agréablement ombragé ...

Large and bright single storey villa in the residential area of Mougins, quiet, with easy access and close to all amenities. With its living area of approximately 163 sqm, it is composed as follows: entrance, large living room with bay windows opening onto the garden, open kitchen, laundry room, 3 bedrooms, each with its own bathroom or shower/WC. The house, perfectly equipped - air conditioning, alarm, centralized home automation, etc. - is very easy and pleasant to live. The flat land with approximately 1400 sqm of surface offers on one side, its garden pleasantly shaded with a ...

ROYAL REAL ESTATE

424, Avenue du Roi - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

